

Des élus français demandent au Congrès des États-Unis de lever le blocus de Cuba



La Havane, 24 avril (RHC).- Des élus français ont demandé à la Chambre des Représentants des États-Unis d'activer au plus vite le processus de levée du blocus de Cuba. La demande présentée dans une lettre du Groupe d'Amitié avec Cuba à l'Assemblée Nationale française avance comme argument l'injustice de cette mesure et la pandémie actuelle.

Adressée à Nancy Pelosi, présidente de la Chambre des Représentants des États-Unis, la lettre signale que la levée du blocus faciliterait la protection des 11 millions de Cubains et rendrait un service à l'humanité toute entière.

La lettre signée par le député et président du groupe, François-Michel Lambert, rappelle les dommages causés par le blocus au peuple de la plus grande des Antilles et la solidarité de ses professionnels de la santé avec d'autres pays, ratifiée en ces temps de pandémie de Covid-19.

Chaque année depuis 28 ans, l'Assemblée Générale de l'ONU vote presque à l'unanimité pour la cessation totale et

définitive de cette politique contre Cuba, avec l'opposition des États-Unis, souligne-t-elle.

Cependant, ces élus français mettent en garde sur le fait que 2020 est marqué par le Covid-19, un mal terrible qui frappe sans distinction d'origines, de religions et de nationalités, et face auquel le blocus constitue un obstacle majeur à l'accès aux médicaments, équipements et matériels essentiels dans la lutte contre le nouveau coronavirus.

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba